

Festspielhausfreunde: Kuratorium mit zahlreichen Persönlichkeiten gegründet

14. April 2010

Neben den zehn Mitgliedern des Vorstandes bürgt nun auch das neu gegründete Kuratorium der Fest.Spiel.Haus.Freunde für kontinuierliche und umfassende Informationen rund um das Thema Beethoven Festspielhaus. 14 engagierte Kuratoriumsmitglieder aus vielen Bereichen des öffentlichen Lebens und verschiedenen gesellschaftlichen Gruppierungen konnten gewonnen werden, um sich in besonderer Weise für den Bau des Festspielhauses in Bonn einzusetzen. Sie beraten den Vorstand und bringen ihren jeweiligen Sachverstand und beruflichen Hintergrund in die Arbeit des Vereins ein.

Bei der Gründungsversammlung am Dienstag im Beethovenhaus informierte Sigurd Trommer, Vorstandsmitglied der Fest.Spiel.Haus.Freunde und ehemaliger Stadtbaurat, die neuen Kuratoriumsmitglieder über den Stand des Projekts und die aktuelle Debatte. Im Anschluss äußerte Wolfgang Clement ganz deutlich: „Beethoven darf nie und nimmer unter Wert verkauft werden. Beethoven und Bonn brauchen ein neues Festspielhaus.“ Prof. Hartmut Ihne, Präsident der Hochschule Bonn/Rhein-Sieg, ergänzte: „Viele Menschen behaupten, junge Leute interessieren sich nicht für diese Art von Hochkultur. Erstens stimmt das nicht, und zweitens wird gerade die junge Generation dazu beitragen, dass Vielfalt Programm sein wird im Festspielhaus.“ Dieter Engels, Präsident des Bundesrechnungshofes, sagte: „Finanzielle Zwänge engen die öffentliche Hand unbestritten ein. Aber gerade deshalb darf eine Stadt nicht kurzfristig handeln, sondern muss vorausschauend wirken. Das Festspielhaus bietet dafür eine echte Chance.“

Kuratoriumsmitglieder:

- Stefan Blunier, Generalmusikdirektor Beethoven Orchester Bonn
- Wolfgang Clement, Bundesminister a.D.
- Prof. Dr. Dieter Engels, Präsident Bundesrechnungshof
- Prof. Dr. Jürgen Fohrmann, Rektor Universität Bonn
- Dr. Ernst Franceschini, Präsident IHK Bonn/Rhein-Sieg
- Prof. Hartmut Ihne, Präsident Hochschule Bonn/Rhein-Sieg
- Philipp Klais, Geschäftsführer, Johannes Klais Orgelbau GmbH & Co. KG
- Dr. Ludwig Klassen, Rechtsanwalt, Präsident des Bonner Männer Gesangvereins
- Prof. Dr. Tobias Kollmann, Universität Duisburg-Essen
- Editha Limbach, MdB a.D., Vorsitzende UNO-Flüchtlingshilfe e.V.
- Wieland Münch, Geschäftsführer R. Dieter Limbach Immobilien KG
- Michael Scharf, Leiter Olympiastützpunkt Rheinland, Vorsitzender SSF Bonn
- Jürgen Sieger, Präsident der HoGa-Innung Bonn/Rhein-Sieg
- Helmut Stahl, MdL